

Le séjour en Arménie

Y'a bien aimé ~~mais~~ passer du temps ici j'ai adoré faire des visites et tout en arménie mais le seul truc que je m'ouais trop aimé c'est que on a été visite énormément d'église et à la fin ça devenait un peu chiant vu qu'on est pas très religieux. Y'aurais préféré aller visiter d'autre chose à yerevan ou plus loin. Y'ai également aimé le travail car les grands chefs étaient super gentils avec nous. Ils étaient vraiment sympa et très accueillants. Ils étaient aussi cool sur le terrain et en dehors du travail ils nous ~~laisse~~ ont laissé monter, a cheval et etcetera. Ce qui était un peu dommage c'est le travail avec les enfants où l'on voyait seulement 1h juste pour préparer les spectacles. On a pas eu le temps de créer un lien avec eux. Mais en général j'ai aimé le camp on a pu faire des liens avec les arméniens on a découvert les différences de cultures les dans, la langue, ... Y'ai trop aimé surtout que je m'aurais jamais osé ~~aller~~ venir seule ici alors que j'aurais du y penser. Merci beaucoup à tout le monde qui a pu nous aider à découvrir plein de choses ici c'était très enrichissant. Merci beaucoup bisous de Julie